







Berdasarkan penjelasan mengenai pengertian hukum pidana Islam, maka dapat diketahui bahwa ruang lingkup pembahasan hukum pidana Islam meliputi dua aspek, yakni aspek tindak pidana dan aspek hukuman (sanksi pidana). Aspek tindak pidana meliputi aspek unsur dan syarat tindak pidana serta klasifikasi tindak pidana, sedangkan aspek hukuman meliputi aspek pertanggung jawaban, klasifikasi hukuman, dan ketentuan-ketentuan dalam pelaksanaan dan gugurnya hukuman.

Salah satu tindak pidana dalam syariat Islam yaitu kejahatan *euthanasia*. Paham ini dianut oleh orang-orang yang menderita penyakit yang sudah gawat/ kritis dan merasa akan *sakarotul maut* lalu memohon mati dalam keadaan tenang tidak tersiksa dengan bantuan suntikan dokter atau obat bunuh diri. Mereka berpendapat bahwa hidup itu hanya sengsara saja. Sebab sudah pasti akan berakhir dengan kehancuran dan hidup hanya kegila-gilaan saja dan berakhir dengan mustahil saja.

Kejahatan *euthanasia* tidak dikenal dalam perundang-undangan hukum pidana dan istilah bukan intruksi hukum nama tersebut biasa dipakai orang untuk mengisahkan kematian yang mulus dan tenang, dalam arti bahwa orang tersebut akan meninggal dengan tenang, tentram tanpa rasa nyeri, bebas ketakutan dan sebagainya. Dilihat dari buku perundang-undangan *euthanasia* menyangkut soal keselamatan jiwa meskipun tidak dijelaskan tetapi ada hukum tentang hukuman tindak pidana tersebut yaitu menyangkut jiwa manusia, dimana





























ini, maka peneliti mensistematisasikan penulisan penelitian ini menjadi beberapa bab, sebagai berikut:

Bab pertama ini berisi tentang pendahuluan. Dalam bab ini, peneliti mengkaji secara umum mengenai seluruh isi penelitian, yang terdiri dari: Latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi oprasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab kedua ini adalah Kejahatan *Euthanasia* dalam KUHP yang terdiri dari: Pengertian Kejahatan *Euthanasia* dalam KUHP, Dasar hukum Kejahatan *Euthanasia* dalam KUHP, Rukun dan Kejahatan *Euthanasia* dalam KUHP, Sanksi Kejahatan *Euthanasia* dalam KUHP.

Pada bab ketiga ini dijelaskan tentang Hukuman Pembunuhan Kejahatan *Euthanasia* Menurut Fiqh *jinayah*. Dalam landasan bab kedua ini, pertama peneliti akan mengkaji tentang masalah yang terdiri dari: Hukuman Pembunuhan Kejahatan *Euthanasia* Menurut Fiqh *jinayah* yang terdiri dari: Pengertian Pembunuhan Kejahatan *Euthanasia* Menurut Fiqh *jinayah*, Dasar hukum Pembunuhan Kejahatan *Euthanasia* Menurut Fiqh *jinayah*, Rukun dan syarat Pembunuhan Kejahatan *Euthanasia* Menurut Fiqh *jinayah*, Sanksi Pembunuhan Kejahatan *Euthanasia* Menurut Fiqh *jinayah*.

